



# 学校だより



## 学校教育目標

豊かな心を持ち、主体的な実践力のある子どもを育てる

福山市立津之郷小学校

2024年(令和6年)7月8日

## 参観日・懇談会～ご参加 ありがとうございます

6月28日(金)に参観日・懇談会を行いました。参観日では、頑張っている子ども達の様子を、多くの保護者の皆様にご参観いただきました。どの学年も、授業の中で気づいたことや分かったこと等について友だちと「対話」し、関わり合う中で、理解を深めることができていたと思います。

また、この日5年生は、図書室にて「しんぶん講座」を開催しました。フリーアナウンサーの渡辺敏恵様を講師に迎え、当日実際に発行された中国新聞を資料に使用して、新聞の読み方や紙面の構成等について学びました。子ども達は出来事を分かりやすく伝えるための工夫や努力に触れ、新聞への理解を深めていくことができました。

参観後の懇談会では、お子さんのタブレットを使って、日ごろ子どもたちがどのように情報機器を使用しているのかを体験していただきました。大変利便性の高いものであることと同時に、正しく使うことの大切さについてわかっていただけたのではないのでしょうか。タブレットの使い方について、親子で話し合ってください。良い機会になったのではないかと思います。

お忙しいなかご参加いただき、本当にありがとうございました。

## 交通安全教室開催～命を守る

7月4日(木)に、福山市役所市民生活安全課から交通安全教育専門員の方に来ていただき、交通安全教室を実施しました。

1年生は安全な歩行の仕方、3年生は安全な自転車の乗り方について、実際に指導していただきました。日頃の自分たちの行動を振り返ることができました。ヘルメットをかぶることが重要であることや、何気なく歩いている道路にも危険があること等、日頃の自分たちの行動を振り返りながら交通安全への理解を深めていくことができました。学校生活の中でも引き続き指導を行ってまいります。



### 1年「歩行訓練」

手を挙げて・・・  
「右」「左」「右」  
上手にわたれたかな？



### 3年「自転車の点検ポイント」

合言葉は「ぶたはしゃべる」  
「ぶ」・・・ブレーキ  
「た」・・・タイヤ  
「は」・・・反射材  
「しゃ」・・・車体  
「べる」・・・ベル 覚えたかな？

### 熱中症の予防に向けて

先週から気温が一気に高くなってきました。熱中症を予防するため、休憩時間や、運動時、下校時間前等に水分補給をするように声をかけています。十分な水分補給ができるよう、お茶の準備をお願いいたします。